

Information des Stiftungsrates

30. Mai 2023

Stefanie Kurz wird neue Geschäftsführerin der Stiftung Blumenrain



Der Stiftungsrat hat Stefanie Kurz einstimmig zur neuen Geschäftsführerin der Stiftung Blumenrain ernannt.

Stefanie Kurz verfügt über langjährige Führungserfahrung im Gesundheitsbereich. Sie war im Bruderholzspital und im Kantonsspital Baselland in leitender Funktion als Business, Qualitäts- und Lean Managerin in verschiedenen Bereichen tätig. Aktuell arbeitet Stefanie Kurz in der Parkresort Rheinfelden Holding AG als Mitglied der Geschäftsleitung

und Klinikdirektorin der Salina Medizin AG (Rehaklinik, Inhouse Spitex, Fachärztehaus, Therapiezentrum). Sie bringt eine starke Kundenorientierung, branchenspezifisches und betriebswirtschaftliches Know-how, grosse Erfahrung in der agilen Organisationsentwicklung und im Leadership Management sowie unternehmerisches Denken und Handeln mit. Sie legt Wert auf ein integratives und werteorientiertes Führungsverständnis und fokussiert auf die Entwicklung der Mitarbeitenden und der Organisation. Stefanie Kurz ist ausgewiesene Lean Expertin und absolvierte an der Fachhochschule Nordwestschweiz Soziale Arbeit erfolgreich den Masterstudiengang Betriebswirtschaft für Non-Profit-Organisationen.

Stefanie Kurz wird ihre neue Funktion am 1. Dezember 2023 aufnehmen. Der Stiftungsrat freut sich auf die Zusammenarbeit und wünscht ihr bereits heute viel Freude und Erfolg.